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シリーズ One Health問企画振興課 ワンヘルス総合推進室（℡88-9754）
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が
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取
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G７広島サミットG７広島サミット
ワンヘルス推進を確認ワンヘルス推進を確認

　５月に開催されたG7広

島サミットや関係閣僚会合

でも、各国が協調してワン

ヘルスを推進していく方針

が確認されました。全国で

初めて福岡県がみやま市

に設置するワンヘルスセン

ターは、今後ますます注目

が集まりそうです。
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み
や
ま
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独
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と
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て
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０
０
０
０
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。

ワンヘルス宣言事業者登録を行い、ワンヘルスを
推進している事業所にお話を聞きました。＃みやま ワンヘルス

私たちもとりくんでいます！
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ーワンヘルス宣言事業者登録のきっかけは

　フードロスの削減や地元産品の消費拡大な
ど、ワンヘルスの取り組みがもともとの自分
の考えと合致していたからです。知事からも
「頑張ってください」と言われました。
ーワンヘルスの取り組みを教えてください

　市内の豆腐屋で豆腐の搾りかすとして廃棄
されるおからを利用して「おからかりんと
う」を開発しました。地元産の素材にこだわ
り、廃棄されていたものを生かし、フードロ
スの削減につながるよう取り組んでいます。
ー今後、どのように推進していきますか

　味は同じでも傷があったり形が悪いだけ
で、低価格になり廃棄されたりします。単に
フードロスをなくすだけではなく、Ｂ級品を
Ａ級品にできるような商品開発に取り組んで
いきたいです。
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ーワンヘルス宣言事業者登録のきっかけは

　海の環境と漁業は密接です。全国初のワン
ヘルスセンターができることは地元にとって
の大きな起爆剤。ぜひ応援したいと思ったか
らです。
ーワンヘルスの取り組みを教えてください

　漁場のゴミ回収活動を実施しています。
　また、海の栄養となる山を豊かにするた
め、上陽町に山林を取得して広葉樹の植林を
しています。
ー今後、どのように推進していきますか

　ノリの色落ち被害の原因となるプランクト
ンを食べてくれる二枚貝の繁殖のため、パー
ム竹を干潟に設置します。
　多様な生物がいる有明海の恵みのおかげ
で、美味しいノリを生産できるのです。
　ワンヘルスをもっと勉強していきたいです。


